EMPRESAS

Norteña imparte una ponencia en el encuentro nacional de Jóvenes Empresarios

DB / ARANDA

La empresa arandina Norteña SL, especializada en el desarrollo y aplicación en la construcción de nuevos sistemas de impermeabilización más actuales
y respetuosos con el medio ambiente, participó ayer en el III
Encuentro Nacional de Jóvenes
Empresarios, organizado conjuntamente por la Confederación Española de Asociaciones
de Jóvenes Empresarios, CEAJE
y AJE Madrid, que se desarrolló
en el Vivero de Empresas de Vicálvaro (Madrid).

Norteña fue invitada a desarrollar una de las escasas ponencias ofrecidas a las más de 200 empresas que participaron. Además, se organizaron presentaciones y entrevistas bilaterales, promoviendo un entorno favorecedor para el desarrollo de las relaciones comerciales entre jóvenes empresarios.

La firma arandina protagoniza hoy una jornada técnica en el Colegio de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Valladolid en la que sedará a «conocer» materiales de «última» generación «más respetuosos» con el medio ambiente y se «debatir» sobre las ventajas de su uso en la construcción. Se presentarán las nuevas láminas sintéticas y ecológicas de FPO/TPO y su uso en cuatro tipos de cubiertas: 'Deck', orientado a edificios industriales con cubiertas entre un 1% y un 5% de pendiente, interesante por su «ligereza», «aislamiento» y «estanqueidad»; 'Ajardinada y Ecológica', que permite «tener» manto vegetal sobre una cubierta; 'Invertida', donde el aislamiento térmico «protege» la impermeabilización, y por último, el sistema 'Tradicional'.